



---

Nombre del estudiante: Ariadna Sánchez Méndez  
Cruz

Materia: INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA  
MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

Área: MVZ

Grado: 1º cuatrimestral

Título: Resumen de actividad

Nombre del profesor: Marcos

Universidad: UDS.

Fecha de entrega: 26 de septiembre 2025

Nuestro objetivo como estudiantes fue conocer acerca de la medicina Veterinaria desde su inicio en la antigüedad hasta la actualidad y especialmente en el desarrollo de la medicina Veterinaria en México y los campos de acción del médico veterinario zootecnista.

También hablamos sobre la definición de teoría desde su origen en el vocablo de origen griego theorin ("observar"), con ese término se podía emplearse para hacer mención a la visualización de una obra de teatro, por eso en la actualidad la nación de teoría permite hacer referencia a un asunto provisional o que no es cien por ciento real. Con la evolución histórica del vocablo permitió dotarlo a un sentido más intelectual y haci comenzó a aplicarse a la capacidad para comprender la realidad.

Cuando hablamos de una teoría se puede entender como un sistema lógico que establece a partir de observaciones, axiomas/proposición que por el grado de evidencia y de certeza que exhibe es aceptada sin demostración) y postulados, y persigue el propósito de afirmar bajo condiciones que se llevarán a cabo ciertos supuestos.

Por otra parte la teoría de tinte científico está basada en el planteo de un sistema abstracto hipotético-deductivo que fija una descripción científica en base a un conjunto de observaciones o experimentos; La teoría científica

Se basa por hipótesis que los científicos se encargan de verificar.

La civilización:

Cuando el ser humano empezó a adaptarse en lugares

también se adoptaron animales de ganado y fue

ahí donde surge la profesión de Veterinaria,

El primer animal que se doméstico fue el perro;

El perro proviene de lobos, y el comportamiento del perro

es ser social por lo cual el humano y el perro pueden

crear un vínculo de relación afectiva y se puede útil para

la compañía del humano. Después se doméstico la oveja,

cabra, cerdo, caballo y aves de corral, lo que hoy

en día se conoce como animales de ganadería.

Perro (*Canis lupus familiaris*) de origen lobo gris,  
origen de años 15,000-1200 su función era la caza,  
guardia y compañía.

Cabra (*Capra hircus*) origen asia occidental y su función  
era dar leche, carne y piel.

Oveja (*Ovis aries*) origen asia occidental y su función  
era dar leche y utilizar su lana.

Cerdo (*Sus scrofa domesticus*) origen eurasia y su función  
era la carne, piel y leche.

Caballo (*Equus ferus caballus*) origen estepas eurasia y su  
función era carne, leche, transporte y en caso de guerra también.

Aves de corral (gallinas, ganso) origen asia y egipto  
y su función era dar huevos y carne para el consumo humano.

Con todos estos animales fué donde surgió la responsabilidad  
para cuidarlos, lo que hacían para cuidarlos eran darles  
alimentación, cuidados sanitarios y reproductivos. En  
las personas también tenían sus tratamientos preventivos  
y curativos, algunos de estos eran baños fríos y calientes